

Soldados norteamericanos mataron “por error” en Afganistán

Última actualización: Jueves, 26 Agosto 2021 14:32

Visto: 581

[TVYumuri](#)

Soldados norteamericanos mataron “por error” a ciudadanos civiles afganos, entre ellos un niño, en el 2019, según revela un video filtrado por pilotos de drones de Estados Unidos de América.

Un medio de comunicación, Connecting Vets, entrevistó a a bogados, militares y controladores de la Fuerza Aérea de Estados Unidos de América.

“Los ataques con drones eran punitivos. Matar por matar”, afirmó uno de los operadores, cuya identidad no fue revelada. Uno de los pilotos aseguró que mató por error a dos ciudadanos afganos y a un menor mientras trabajaba con los marines estadounidenses en la provincia de Hilmand.

Otro de los soldados entrevistados describió cómo un civil murió por un misil aire-tierra cuando se dirigía a su casa.

Sin embargo, el gobierno de los Estados Unidos no reconoció parte de las cifras reales de los ataques de soldados de ese país a civiles afganos.

Las estadísticas, publicadas en el 2020 por el Mando Central de las Fuerzas Aéreas de EE.UU., muestran un marcado aumento en el número de ataques aéreos en Afganistán en los años 2028 y 2019, precisa Rusia Today.